



académie  
Rennes

Éducation  
nationale

Collège François Lorant, MONCONTOUR  
[ce.0221594n@ac-rennes.fr](mailto:ce.0221594n@ac-rennes.fr) / 02 96 73 42 64  
<https://www.college-francois-lorant.moncontour.ac-rennes.fr/>

Le 12 juillet 2023,

## Informations aux familles / Rentrée 2023

Chers parents,

Les enfants entament une période de vacances bien méritées après une année bien remplie. Les souvenirs sont certainement nombreux au regard de l'ensemble des projets menés dans l'établissement. L'année prochaine connaîtra elle aussi des projets variés et motivants pour accompagner les apprentissages de vos enfants. Nous aurons l'occasion de vous les présenter tout au long de l'année.

Avant cela, je vous adresse quelques informations concernant la rentrée scolaire. Vous pourrez les retrouver également sur le site internet du collège (<https://www.college-francois-lorant.moncontour.ac-rennes.fr/>).

**Les élèves de 6ème feront leur rentrée le LUNDI 4 SEPTEMBRE.** Ils seront accueillis dès 8h30 et pour toute la matinée par leur professeur principal. L'après midi sera consacrée à un temps d'accueil et de découverte de la 6ème, par des activités sportives et méthodologiques (prévoir une tenue adaptée et une gourde d'eau). La journée s'achèvera à 17h00.

*L'entrée des enfants en 6ème entraîne parfois (souvent?) quelques émotions... Notamment chez les parents d'élèves... Pour se remettre et répondre aux premières questions, nous les accueillerons après l'entrée en classe des enfants, en salle polyvalente, pour un café d'accueil. Nous en profiterons pour leur remettre les manuels scolaires, pour éviter de surcharger les enfants sur le trajet du retour.*

**Les élèves de 5ème, 4ème et 3ème feront leur rentrée le MARDI 5 SEPTEMBRE** et seront accueillis par leur professeur principal dès 8h30. Les 3èmes resteront avec leur professeur principal toute la matinée, les 5èmes et 4èmes reprendront leur emploi du temps à partir de 10h30.

Nous organiserons au cours du mois de septembre des réunions d'accueil et de présentation par niveau pour les parents d'élèves. Ce sera l'occasion de nous rencontrer, de partager avec vous les objectifs de l'année et de répondre à vos questions. Vous en trouverez les dates ci-dessous :

- Accueil des parents de 6ème + Informations Guerlédan : **Jeudi 7 septembre à 18h00**
- Accueil des parents de 5ème : **Mardi 12 septembre à 18h00**
- Accueil des parents de 4ème : **Jeudi 14 septembre à 18h00**
- Accueil des parents de 3ème : **Mardi 26 septembre à 18h00**

**Votre présence sur ces temps d'accueil est très importante pour faciliter ensuite notre travail commun et l'accompagnement de vos enfants dans leur parcours scolaire.**

Je profite de ce courrier pour transmettre dès maintenant aux parents de 3ème les dates de la **séquence d'observation en milieu professionnel (stage)**, afin que les démarches puissent démarrer. Ce stage se déroulera sur 4 jours, **du 18 au 21 décembre**. Les conventions vous seront adressées à la rentrée.

Les élèves de 4ème auront également l'occasion de découvrir le milieu de l'entreprise au cours d'une séquence de stage, en fin d'année scolaire. Nous aurons l'occasion de vous en repréciser les dates en cours d'année.

Toujours dans le cadre de ce Parcours Avenir, le collège organise le **mercredi 20 septembre un Carrefour des Métiers, à destination des élèves de 4è et 3è**. Cette matinée sera consacrée à la rencontre et à l'échange avec des professionnels, et je me permets de vous solliciter pour venir présenter votre métier aux élèves. Vous trouverez joints à ce courrier les documents vous précisant l'organisation de ce temps fort. Nous comptons sur votre investissement pour accompagner le parcours des élèves à ce sujet.

**Mais avant tout, place aux vacances, au loisir et au repos. Coupons les réseaux sociaux virtuels pour partager de jolis moments dans la vraie vie. Je ne conseillerai pas aux enfants de suivre un programme de révisions intenses pendant les vacances. En revanche, des temps de lecture quotidiens sont à privilégier : pour s'informer, pour apprendre, pour se détendre, pour voyager, pour s'évader ou pour l'aventure, nous conseillons aux enfants de lire chaque jour. C'est le socle de notre travail partagé, et la base de notre culture commune que chacun construit petit à petit.**

Je vous souhaite un très bel été et vous retrouverai avec plaisir à la rentrée !

Yann Cottet

